



PELIGRO REAL EN FRONTERAS DE CEUTA Y MELILLA

Los dispositivos establecidos en las fronteras de Ceuta y Melilla, concretamente en los Puestos Fronterizos de Biutz y de Beni-Enzar, son claramente deficitarios en número de funcionarios.

¿Qué esperan para aumentar el número de funcionarios que cubren estas Comisiones de Servicio?

El pasado día 2 se han sufrido avalanchas importantes que han puesto en grave riesgo a los funcionarios de UIP, teniendo que ser auxiliado por Policías de la UPR de la Comisaría de Ceuta. Nos consta que se ha reforzado con un subgrupo de 8 funcionarios, **medida que no ataja el problema en absoluto.**

Esperamos que ningún compañero sufra daños en su integridad física, pero nos tememos que en cualquier momento pueden suceder hechos que luego lamentaremos.

Se adjuntan (en zona de afiliados) los dos escritos Registrados en la Jefatura de Unidades de Intervención Policial de fechas 20 de mayo y 7 de octubre del presente año, donde denunciemos la falta de seguridad de los Policías en estos servicios.

Madrid, a 8 de octubre de 2013

COMISION EJECUTIVA NACIONAL - FEDERACIÓN DE UIPs